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67ª Seduta pubblica – Martedì 26 luglio 2022 Deliberazione n. 109 
  
 
OGGETTO: ORDINE DEL GIORNO PRESENTATO DAI CONSIGLIERI 

BIGON, ZOTTIS, GIACOMO POSSAMAI, CAMANI, 
MONTANARIELLO E ZANONI RELATIVO A “RENDERE 
PROGRESSIVAMENTE GRATUITA LA RETTA DEI SERVIZI 
SOCIO-EDUCATIVI PER LA PRIMA INFANZIA” IN OCCASIONE 
DELL’ESAME DELLA PROPOSTA DI DELIBERAZIONE 
AMMINISTRATIVA RELATIVA A “PROGRAMMA 2022-2024 
DEGLI INTERVENTI DELLA REGIONE DEL VENETO A 
FAVORE DELLA FAMIGLIA”. 

  (Proposta di deliberazione amministrativa n. 44) 
 
 

IL CONSIGLIO REGIONALE DEL VENETO 
 
 
  PREMESSO che l’Italia occupa gli ultimi posti in Europa per quanto riguarda 
il numero di asili nido (una media attorno al 25% e in alcune regioni del 10%). Da anni 
una serie di studi ed analisi economiche hanno evidenziato che le politiche per 
l’infanzia sono fondamentali per accrescere i livelli di occupazione femminile e della 
natalità, che nel Paese come nella nostra regione sono molto bassi; 
 
  TENUTO CONTO che il Piano Nazionale di Ripresa e Resilienza prevede uno 
stanziamento di circa 3,6 miliardi di euro per asili nido, allo scopo di arrivare a una 
copertura sul territorio nazionale del 37%; 
 
  RITENUTO CHE: 
- gli asili nido dovrebbero offrire un maggior numero di posti, orari flessibili, 
soprattutto se entrambi i genitori lavorano, ed essere gratuiti: i costi elevati 
rappresentano spesso un ostacolo insuperabile per le famiglie, che non potendo 
sostenere le rette di frequenza, portano le donne a lasciare il lavoro o a rinunciare alla 
carriera; 
- le politiche regionali per l’infanzia dovrebbero essere orientate verso la soluzione 
delle suddette criticità al fine di favorire un’effettiva crescita dell’occupazione 
femminile; 
 
  RILEVATO che tra le priorità, modalità e forme di azione del programma 
degli interventi a favore della famiglia 2021-2024 è indicata anche la riduzione della 
retta di frequenza dei servizi socio-educativi per la prima infanzia; 
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  tutto ciò premesso, 
 

IMPEGNA LA GIUNTA REGIONALE 
 
ad adottare ogni utile misura e ad individuare ogni risorsa disponibile al fine di rendere 
progressivamente gratuita la retta di frequenza dei servizi socio-educativi per la prima 
infanzia. 
 
 
 
 
Assegnati n. 51 
Presenti-votanti n. 44 
Voti favorevoli n. 44 
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